



# Sensibiliser les élèves de 6A au handisport; mission réussie !

publié le 15/06/2018

Le vendredi 08 juin 2018, au stade l'Enjeu de Parthenay, les 6A ont été accueillis par la Fédération Handisport des Deux Sèvres.

Ils ont été sensibilisés au handisport sous un temps lourd et ensoleillé en participant à des dix ateliers.

Voici la liste : course de fauteuil, course déficient visuel, saut en longueur, torball (sport de ballon), sarbacane, pétanque pour non voyant et boccia (sport de boule apparenté à la pétanque)

On a pu observer un match en foot-fauteuil électrique : les Flèches bleues de Parthenay qui s'entraînent dans notre gymnase.

Moment fort de la journée, l'échange-discussion avec une personne handicapée.

Nous étions ravis de cette journée en compagnie d'une classe de 6e du Marchioux, des CM2 de la Mara et de Gutenberg soit une centaine de scolaires.

## Portfolio

